

Maintien haut la main

C'est passé sans casser pour les escrimeurs du CEA engagés aux championnats de France à l'épée, les 9 et 10 juin à Amiens. En nationale 1 élite, l'équipe hommes a terminé 8^e en perdant contre le futur vainqueur. L'équipe dames s'est classée 13^e après un échec d'une touche au premier tour. Sa deuxième équipe dames a pris la 9^e place en nationale 2. En individuels, à noter la belle 11^e place d'Ingrid Ursulet, qui confirme son rang parmi les quinze meilleures épéistes françaises.